愛の争り口口の中の愛の中の口口の争る愛

給食便り

令和元年度6月号 北区立柳田小学校

校長 貝塚 一石



今年は5月から気温が高く、暑くなる日が多くなっています。 暑さに負けず荒気に過ごせるように、こまめな水分離給や バランスの良い食事を心がけましょう。

6月は資育月間です。給食を残さず食べることから始めましょう。

今月の目標

衛生に気を付けて食事をしよう

つける

□つめを

短く切る

衛生とはなんでしょう? 著えてみましょう!

Q. 総後を食べる前に手を洗うのはなぜか?
A. 手には自に見えない菌や汚れがついています。 素手で食べるパンなどは手についた菌を食べてお腹を強してしまう可能性があります。

Q.配膳中になぜマスクをつけるの?
A. つから嗤が飛んで食事にかかってしまい風邪やインフルエンザもうつります。

給食当番は左の絵をお手本にして配膳しましょう。

よくかんで食べていますか?

食べる時によくかむと、体によいことがたくさんあります。よくかむことで、だ液がたくさん出て、食べ物をしっかり味わうことができ、消化・吸収がよくなり

ます。そして、だ液が酸性に傾いた口の中を中性に戻してむし 歯予防にもなります。ほかにも、 脳にある満腹中枢が刺激されて 食べすぎ予防になる、脳の働き が活発になるともいわれていま す。かむことの大切さを知って 毎日の食事に生かしましょう。



給食費について

引き落としは毎月4日です。予備日は毎月19日です。 ゆうちょ銀行の残高の確認をお願いいたします。

ご家庭へのお願い

給食配膳時にマスクを全員が使用します。 給食袋に入れて毎日持ってきてください。 金曜日に当番は給食着を持ち帰ります。 洗濯をして月曜日に持ってきてください。



6月4日~10日は「歯と口の健康週間」です。歯は一生使い続ける大切なものです。健康な歯を守るために食べた後はしっかり歯をみがき、甘いものを食べすぎないようにしましょう。自分の歯で食べる大切さについて、家族で話をしてみませんか。